

voter ladite somme de \$750.00 pour les fins ci-dessus.

16.—Soumise une lettre du Sous-Ministre de l'Intérieur, au sujet du poids du foin délivré à la Cité de Montréal.

Déposé aux archives.

17.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportées au Bureau durant les deux semaines finissant le 2 septembre 1911, est soumis et déposé aux archives.

18.—Soumise une communication de M. Charlemagne Rodier, avocat, au sujet d'une bâtisse que M. L. O. Grothé est actuellement à construire sur l'Avenue du Parc contrairement aux règlements de la Cité.

L'Inspecteur des Bâtiments ayant déclaré avoir donné les avis nécessaires à M. Grothé d'avoir à se conformer aux règlements, il est

Résolu: De déposer aux archives.

19.—Soumise une lettre de M. l'échevin Marcell, transmettant un projet d'acte pour la cession de rues dans le quartier Notre-Dame de Grâce, par la succession Watson "et al."

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 septembre 1911, a.m.

M. Ainey, président; tous présents.

1.—M. Perron, avocat, se présente devant le Bureau et l'informe qu'au delà de 100 voyages de pierre sont transportés de l'Aqueduc sur la rue St-Patrice, apparemment d'après des ordres donnés par un M. Lawrence et le contremaître Scanlan.

L'Ingénieur en Chef appelé devant le Bureau à ce sujet déclare ne rien connaître de cette affaire et reçoit instructions de prendre des informations immédiatement auprès du contremaître Scanlan.

2.—M. l'Échevin Bastien se présente devant le Bureau et demande l'autorisation d'utiliser le Secrétaire de la Cité devant municipalité d'Ahuntsic, pour trois ou quatre après-midi, pour faire un relevé des rues de ce quartier qui ne sont pas encore rues publiques.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à agir conformément à la demande de M. Bastien.

3.—Une délégation de citoyens du quartier Longue Pointe se présente devant le Bureau en compagnie de M. l'échevin Larivière et proteste contre l'arrêt des expropriations des rues Sherbrooke, Vinet et Boyce.

M. le Président explique aux délégués que le Bureau n'a pas l'intention d'arrêter ces expropriations, mais que ce qui retarde c'est le prix exorbitant demandé par certains propriétaires, et il invite les délégués à user de leur influence auprès de ces propriétaires pour les amener à demander des prix plus raisonnables, et la délégation se retire.

4.—M. J. E. Vanier, Ingénieur pour les travaux de construction du tunnel du Boulevard St-Laurent, se présente devant le Bureau et se plaint que la Compagnie Montréal Street Railway a commencé des travaux dans ledit tunnel, il y a un an, et que ces travaux n'avancent pas, ce qui retarde les travaux de la ville, audit tunnel.

Résolu: De prier le Département en Loi d'envoyer un avis à la Montreal Street Railway Co., qu'à moins que ces travaux ne soient mis en cours d'exécution d'ici à 24 heures, la ville procédera immédiatement aux travaux de pavage dudit tunnel.

5.—Soumis un rapport du Chef du département des maladies contagieuses, recommandant de faire faire certaines réparations au pavillon qui sert à hospitaliser les cas de variole, lesdites réparations devant se monter à \$20.00.

Résolu: D'autoriser lesdites réparations.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant l'effacement de la ligne homologuée du côté Ouest de la ruelle St-Michel, telle que montrée au plan

to level Fletcher's Field, the appropriation voted for such purpose being exhausted.

Resolved: To report to Council accordingly.

16.—Submitted a letter from the Deputy Minister of the Interior, "re" weight of the hay delivered to the City of Montreal.

Filed of record.

17.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Department during the two weeks ending on the 2nd September 1911, was submitted and filed of record.

18.—Submitted a communication from Mr. Charlemagne Rodier, barrister, anent the building which Mr. L. O. Grothé is erecting on Park Ave., contrary to the City By-Laws.

The Building Inspector having stated that he had duly notified Mr. Grothé to comply with the by-laws, it was

Resolved: That said communication be filed of record.

19.—Submitted a letter from Ald. Marcell, transmitting a draft of deed "re" cession of certain streets, in N. D. de Grâce Ward, by the Watson Estate "et al."

Referred to the Law Department for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 7th September 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Ainey in the chair.

1.—Mr. Perron, advocate, appeared before the Board and informed them that over 700 loads of stone were transferred from the water-works and deposited on St. Patrick street, apparently by orders given by Mr. Lawrence and foreman Scanlan.

The Chief Engineer called before the Board in this connection, stated he knew nothing about this matter and was instructed to immediately confer with foreman Scanlan on this matter.

2.—Ald. Bastien appeared before the Board and asked that the secretary of the former municipality of Ahuntsic be placed at his disposal for three or four afternoons, in order to prepare a statement of the streets of said ward which are not yet public streets.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to comply with the request of Ald. Bastien.

3.—A delegation of citizens of Longue-Pointe ward, appeared before the Board, accompanied by Ald. Larivière, and protested against the suspension of the expropriations of Sherbrooke, Vinet and Boyce streets.

The chairman explained to the delegates that the Board do not intend to stop the expropriation, but the delay is due to the excessive price asked for by certain proprietors, and he invites the delegates to use their influence with these proprietors in order to induce them to ask for more reasonable prices, and the delegation withdrew.

4.—Mr. J. E. Vanier, Engineer for the construction of St-Lawrence Boulevard tunnel, appeared before the Board and complained that the Montreal Street Railway had commenced works in said tunnel, a year ago, and that the same are not progressing, which delays the carrying out of the City's works at said tunnel.

Resolved: That the Law Department be instructed to notify the Montreal Street Railway Co., that unless the said works are resumed within 24 hours, the City will proceed without any further delay with the paving of said tunnel.

5.—Submitted a report from the Chief of the Contagious diseases department, recommending that repairs be made to the pavillon where cases of small-pox are treated, said repairs to cost \$20.00.

Resolved: To authorize said repairs.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the homologated line be erased on the west side of St-Michel lane, as shown on the plan attached to